
 
 

 

 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENSINO DE HUMANIDADES 

 

ATA Nº 10-2016-PPGEH  

Aos vinte e nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezesseis, às dezesseis horas, na 
sala de reuniões da pós-graduação, no campus Vitória, reuniu-se o colegiado do Programa de 
Pós-Graduação em Humanidades e alguns docentes do programa, com a presença dos 
seguintes membros: Professores doutores: Antonio Donizetti Sgarbi, , Letícia Queiroz de 
Carvalho, Antônio Carlos Gomes, Dilza Côco, Sidnei Meireles Quezada e Sandra Della Fonte e 
o representante discente do PPGEH Ludovico Muniz Lima.  A reunião foi presidida pelo 
professor Antonio Donizetti Sgarbi – atual coordenador do PPGH que iniciou a reunião 
apresentando os pontos de pauta: recursos financeiros do programa, mobilidade docente, 
organização do I SEHUM, além do ponto sugerido pelo professor Sidnei, referente a um 
possível evento integrado entre  o PPGEH e o EDUCIMAT. O coordenador iniciou a reunião, a 
partir das questões referentes ao I SEHUM, a ser realizado nos dias 5 e 6 de setembro no 
campus Vitória. Para tanto, informou aos presentes que o programa não conseguiu verba da 
Fapes e indicou a proposta das bancas com seus respectivos componentes. Disse aos 
presentes que houve alterações mínimas na programação das bancas em relação à planilha 
enviada por e-mail aos docentes. Os presentes concordaram com a programação e com os 
temas sugeridos para as palestras de abertura: esclarecimentos sobre ética e pesquisa com o 
CEPE e temas pesquisados pelo LABTEC do Ifes, relativos às tecnologias sociais. Quanto às 
questões relativas ao lanche do SEHUM, serão comunicadas via e-mail as providências 
possíveis. Em seguida, o coordenador Antonio Donizetti leu para os presentes o documento 
relativo ao apoio financeiro para o programa e propôs a todos definir as prioridades financeiras 
para o grupo, a partir de uma sugestão apresentada em planilha. Os presentes concordaram 
em priorizar diárias e passagens para participação em eventos qualificados, bem como para 
publicações dos trabalhos do SEHUM. O professor Sidnei sugeriu que se observassem alguns 
critérios para distribuição de diárias e passagens: priorizar eventos internacionais e nacionais 
de grande porte com publicação completa de trabalhos em anais e que sejam, prioritariamente 
na área de ensino. Portanto, os candidatos ao auxílio deverão já ter as cartas de aceite de tais 
eventos. O grupo optou por distribuir as verbas, cujo valor total é de R$ 10.000,00, da seguinte 
forma: R$ 6.000,00 para diárias e R$ 4.000,00 para passagens. A colega Dilza sugeriu que os 
resumos do SEHUM sejam publicados online. Em seguida, o colega Sidnei propôs um evento 
casado entre a área de Ensino de Ciências e Ensino de Humanidades, cujo nome poderia ser I 
Simpósio Estadual de Pesquisas em Ensino de Ciências e Humanidades, ou ainda, um 
encontro estadual em que cada área do conhecimento fosse representada por comissões 
específicas. O grupo amadurecerá a ideia e pensará sobre a proposta. O coordenador Antonio 
Donizetti comunicou a todos que o curso de Mestrado Profissional em Ensino de Humanidades 
foi reconhecido pelo Conselho Nacional de Educação, com publicação do Diário Oficial. A partir 
dessas deliberações, sem nenhum ponto de pauta mais a tratar, o professor Donizetti encerrou 
a reunião, agradecendo a presença de todos e a participação no curso Mestrado em 
Humanidades e eu, Letícia Queiroz de Carvalho, lavrei a presente Ata, que será assinada com 
os demais membros. 
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